



Le 18 janvier 2023 ,

## LA LETTRE D'INFORMATION

### DE VIVRE AU LYS

Chers amis adhérent,

Cette première lettre d'information mensuelle de l'année me permet de vous renouveler, au nom de toute l'équipe du Bureau de Vivre au Lys, mes vœux les plus chaleureux de joie, de santé et de prospérité pour 2023.

Cette année a débuté de façon très dynamique en reprenant la tradition de notre Galette des Rois qui n'avait pu se tenir ces deux dernières années pour cause de Covid 19.



Elle vient de se dérouler ce dimanche 15 janvier dans le cadre du Golf

du Lys-Chantilly et a réuni une cinquantaine d'adhérents, dont plusieurs nouveaux qui ont ainsi pu découvrir l'ambiance conviviale qui préside à cette manifestation et y nouer de nouveaux contacts ce qui est l'un des objectifs premiers de Vivre au Lys.

De nombreuses photos postées sur le WhatsApp de Vivre au Lys témoignent de sa réussite.

Il est maintenant temps de vous présenter en détail notre prochaine proposition de rencontres.

Elle va nous permettre de renouer avec nos apéros-kiosque, eux aussi bien mis à mal par les anciennes restrictions sanitaires.



Compte tenu de sa date fixée au dimanche 12 mars, nous avons pensé que le tenir au kiosque du square d'Aumale ne présentait pas des conditions optimales de confort en période hivernale.

Aussi avons nous réservé une salle, bien chauffée, au Château de Lamorlaye.

Le thème que nous avons choisi de vous proposer est celui des défis à relever pour pallier la dégradation inquiétante des forêts du Sud de l'Oise et plus particulièrement de celle de Chantilly à laquelle la forêt du Lys est rattachée.

Pour traiter ce sujet nous nous sommes attachés la collaboration d'un expert de l'Office National des Forêts en la personne de Monsieur Pierre Bouillon.

Celui-ci est le Responsable de l'Unité Territoriale « Oise-Ouest-Trois Forêts » et dirige un Service de 17 agents de l'ONF assurant la gestion de 22 000 hectares de forêts.

Nous ne doutons pas que vous soyez particulièrement sensibles au devenir de la forêt à laquelle appartient notre Domaine et nous vous attendons donc nombreux, je le répète, le dimanche 12 mars de 11 heures à 12h30 au Château de Lamorlaye. Suivant une tradition bien établie cette conférence

sera suivie d'un apéritif, offert par l' Association, où il vous sera loisible d'échanger vos opinions sur le thème proposé.

A plus long terme, mais nous aurons l'occasion de vous en reparler, figure à notre Agenda la Soirée Blanche fixée au vendredi 30 juin dans le cadre du square d'Aumale.

En vous renouvelant mes vœux les plus sincères, je vous adresse, chers amis adhérents, mes plus amicales salutations.

Jean-Louis BADUEL  
Président de Vivre au Lys